

ペコスリーグのラスベガス・トレインロバーズ(Las Vegas Train Robbers)に所属している春山凌です。

3月のスプリングリーグではトリニダッド・トリガーズ(Trinidad Triggers)と契約しましたが、5月のスプリングトレーニング期間にロバーズにトレードされました。ロバーズはシーズンのほとんどを遠征して試合するトラベルチーム。その名の通り大陸横断鉄道アムトラックを使って遠征したりするユニークなチームです。

現在ちょうどシーズン前半戦を終えたところです。開幕メンバーが決まってから今まで、既に6人の選手がクビになり、7人の新しい選手が入ってきました。チーム内でも競争が激しく、試合に出れない時もありましたが、最近は1番バッターとして起用してもらっています。

慶應義塾大学野球部を引退した後に飛び込んだアメリカプロ野球独立リーグ。今年は2年目のシーズンです。ペコスリーグは72日間で70試合を消化するため去年よりずっとハードなスケジュール。生き残るには毎日結果を出し続け、自分の価値を創造していくことしかありません。

精神的にも肉体的にも苦しいことはたくさんありますが、それ以上に、何事にも代え難い楽しさや充実感を日々得ることができます。オフシーズンに取り組んできたことが少しずつ形になってきてはいますが、まだまだ納得のいく成績が残せていないので、後半戦はさらに結果にこだわってプレーしていきたいと思います。

応援よろしくお願ひいたします！！

